

quel cirque à blamont

CHAPITRE: 1

Avec l'école nous avons fait le cirque Starlight alors vendredi 10 mars nous

sommes allés avec mon école à porrentruy. Nous sommes allés dans le château starlight pour répéter et comme ça on aura nos repères. Lola Axel et Lya font le cerceau.

Maëva Louane Pierre Armand et Manon gabrielle ont fait le ruban.

Après chloé flore Morgane Stéphanie Emma et moi nous faisons l'aéroport et encore

Lucas dehauc Lucas ruefflis Théo laggourne kiliane Maxence Théo Baton

hugo faisaient le jonglage et dimanche 12 mars nous sommes allés avec les parents en bus il y avait 40 bus car il y avait 500 personnes. C'était impressionnant

on avait tous la trouille de voir ces 40 bus. Dans le bus j'étais à côté d'Axel et Axel ne voulait pas le dire qu'il avait la trouille. Mon papie quand c'était mon école qui passait il était impressionné et après notre spectacle était terminé il y a eu l'entracte et après c'était le vrai cirque starlight avec les professionnels.

Il y a eu 2 pauses et après quand c'était terminé tous ceux qui arrivaient fait le cirque sont venus à la sortie nous donner des

cartes du cirque pour y revenir et nous avons repris le bus.

Revenues à Blamont tout le monde est rentré chez lui. fin